

Die Kirchengemeinden Bad Laasphe und Banfetal laden an Himmelfahrt gemeinsam zu einem Freiluft-Gottesdienst ein. Die Veranstaltung beginnt am Donnerstag, 26. Mai, um 11 Uhr beim Freibad Hesselbach. Musikalisch wird der Gottesdienst mit den Pfarrern Martin Behrensmeyer und Steffen Post vom örtlichen CVJM-Posaunenchor umrahmt. Mit der etwas ungewohnten, späteren Anfangszeit wollen die Verantwortlichen eine vorherige Wanderung nach Hesselbach ermöglichen. Der Gottesdienst wird auch per Zoom übertragen, in diesem Fall gelten die Banfetalen Zugangsdaten, die es auf der Kirchenkreis-Homepage gibt. Sollte das Wetter nicht mitspielen, findet der Gottesdienst in der Fischelbacher Kirche statt. Aus Bad Laasphe wird eine Mitfahrgelegenheit angeboten, die um 10.15 Uhr an der Stadtkirche startet. Kann der Gottesdienst unter freiem Himmel stattfinden, dann werden die Besucherinnen und Besucher ermuntert, sich selbst Sitzgelegenheiten mitzubringen. In Hesselbach warten nach einem Freiluft-Gottesdienst auf die Gäste auch noch Getränke und Grillwürstchen.